

Comunicado Núm. 484/2023

TRANSFORMACIÓN INTEGRAL DE LA CALLE LÓPEZ MATEOS, EN OTZACATIPAN

- *Vecinas dan testimonio de grandes mejoras en su calidad de vida*

Toluca, Estado de México, 30 de julio de 2023.- En la Subdelegación San José Guadalupe Otzacatipan, los residentes han experimentado un cambio radical en su vida cotidiana gracias a una transformación integral en la calle Adolfo López Mateos.

Anteriormente, esta vía presentaba condiciones precarias que dificultaban el tránsito y la convivencia en la zona, sin embargo, ahora, con el proyecto finalizado por parte del gobierno de Raymundo Martínez Carbajal, los vecinos están celebrando la notable mejora en su calidad de vida.

Sandy Daysi Pérez, una vecina de la calle Adolfo López Mateos, recordó cómo la calle solía ser una zanja en época de lluvias, lo que la convertía en un lodazal intransitable. Taidee Salcedo, otra residente, señaló que en el pasado, los numerosos charcos impedían caminar con facilidad.

Julia Narciso, también vecina de la calle Adolfo López Mateos, comentó que, debido a la mala condición de la vía, los mototaxistas no se aventuraban a llegar hasta su ubicación y dejaban a los pasajeros en una esquina cercana.

Sin embargo, todo cambió gracias a un ambicioso proyecto de mejora vial del gobierno municipal, en el cual se llevaron a cabo trabajos integrales que incluyeron la alineación del camino, el deshierbe y pavimentación, y la construcción de banquetas y guarniciones, según lo mencionado por Sandy Daysi Pérez.

Los resultados de esta obra han sido sorprendentes y los vecinos de la calle Adolfo López Mateos notan la diferencia. Julia Narciso expresó que ahora los mototaxistas ya están familiarizados con la vía recién pavimentada y son más accesibles en horarios nocturnos.

El trabajo realizado ha impactado positivamente en la vida de las personas, quienes se sienten más seguras y cómodas en su vecindario. Sandy Daysi enfatizó el gran cambio que experimentaron gracias a la intervención integral en la calle.

Este proyecto de transformación ha demostrado el compromiso de las autoridades para mejorar la infraestructura vial y la calidad de vida de los ciudadanos. Los vecinos de la calle Adolfo López Mateos ahora disfrutan de una vía renovada, transitable y segura, lo que refleja el éxito del trabajo conjunto y la dedicación para crear espacios más funcionales y agradables para la comunidad.